

Herbstläufe mit familiärem Charakter

3. Arndt-Lauf in Garz und 45. Parklauf in Griebenow

Garz/Griebenow/vpb. Auch wenn das Wetter es nicht so gut mit den Freizeitläufern meinte, es hätte schlimmer kommen können. Zumindest blieben der 3. Ernst-Moritz-Arndt-Lauf in Garz (Insel Rügen) am Sonntag vergangener Woche und der 45. Parklauf von Griebenow (Süderholz) am Tag darauf von Regenschauern verschont. In Garz hatte der CJD unter Leitung von Michael Koenen den Gedanken des Arndt-Laufes wieder aufleben lassen. Mehr als 60 Teilnehmer, unter ihnen die Landrätin der Insel Rügen, Kerstin Kassner, hatten sich in die Starterlisten eingeschrieben, wobei die Überzahl der Teilnehmer beim Bambini-Lauf startete. Wer jedoch an diesem Tag auf Bestzeiten aus war, musste seine Erwartungen angesichts der weichen Wald- und Feldwege sowie des stellenweise heftigen Windes zurückschrauben. Dass es diesen Lauf auch im kommenden Jahr wieder geben wird, stellte der Veranstalter schon jetzt in Aussicht. Dann aber gewiss in Abstimmung mit den Organisatoren des Nonnenseelaufes in Bergen, der zum gleichen Zeitpunkt stattfand. Vor dem Griebenower Schloss sammelte sich am Sonntag bei strahlendem

Sonnenschein mehr als 120 Starter für die Meilendistanz, den 5 km oder 10 km Lauf. „Damit verbucht der Lauf mehr Teilnehmer, als Einwohner des Ortes“, verkündete schmunzelnd Karl Krey, der Leiter der Veranstaltung. War für die kurze Strecke „nur“ eine Parkrunde zu absolvieren, galt es bei den längeren Distanzen einen 5 km Rundkurs zu absolvieren. Den Sieg über 5 km sicherte sich Jens-Uwe Glander aus Barth in einer Zeit von 18:35 Minuten. Den Kurs über 10 km konnte Andre Weinert aus Dreizehnhäusen, einem unmittelbaren Nachbarort, in 34:04 min als Sieger beenden. Bei den Frauen verbuchte Dr. Beate Krecklow aus Greiswald in 38:01 min einmal mehr den Sieg für sich. Für Entspannung und auch vergnügliche Stunden sorgte der gesamte familiäre Rahmen beider Veranstaltungen und so war es nicht verwunderlich, dass ganze Familien an den jeweiligen Läufen teilnahmen, sich gegenseitig mit Stolz ihre Urkunden vorzeigten und jedermann wissen ließen, dass man im kommenden Jahr sich bei der einen oder anderen Veranstaltung wieder sieht.

Jürgen Blümel



Beim 45. Parklauf in Griebenow siegten Dr. Beate Krecklow aus Greiswald und Andre Weinert aus Dreizehnhäusen über die lange Distanz über 10 km.

Foto: Jürgen Blümel